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Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se

ordinariamente os Vereadores que integram o Poder Legislativo do município de

Coronel Barros, nas dependências da Câmara Municipal, sito a Travessa Vinte de Março,

número um, com início às dezoito horas e vinte e nove minutos, sob a presidência do

Vereador Lucas Jair Wottrich, que após verificar a existência do número legal, agradeceu

a presença da Secretária Municipal da Saúde Michele e a Coordenadora Municipal da

Saúde Aline, e também saudando a todos que estão acompanhando a sessão. Seguindo,

solicitou a Senhora Secretária para que realizasse a primeira chamada do dia, que

acusou a presença dos Vereadores Cristiana dos Santos Arnt, Ernani Steinke (União

Brasil), Douglas V. Lima dos Anjos, lvanir S. dos Santos e Lucas Jair Wottrich (PDT), Alceu

Santoni, Douglas Augusto Schneider, Maic Mota Rodrigues e Rosemeri W. Machado
(Progressistas). Seguindo, deu-se a leitura da passagem Bíblica do dia pela Vereadora

lvanír S. dos Santos. Continuando, a Secretária realizou a leitura da Ata ne t212O23,

sendo aprovada por unanimidade, então, deu-se a leitura das correspondências da casa.

Passando ao espaço do pequeno expediente, houve três Vereadores inscritos.

Manifestou-se a Vereadora Rosemeri W. Machado saudando a todos e convidando a

participar da Primeira Feira Municipal de Artesanato que acontecera no dia 08 de junho

na Praça Verde, no município de Coronel Barros, falando que terá água quente para

mate e atrações musicais, e que também já estão inscritos expositores da região de

Santa Rosa, Entre-tjuís, Santo-Ângelo, ljuí, Ajuricaba, Panambi, Condor, Santo Antônio
do Planalto, Cruz Alta, Tio Hugo, Augusto Pestana e alguns artesãos da própria Coronel
Barros, haverá artesanato em madeira, ferro, linhas, lãs, fitas, pelegos, tecidos, plantas

e flores, também haverá lanches para vender que está a cargo do 9s ano da Escola

Miguel Burnier, falando também que das 45 barraquinhas disponíveis, 41 já estão
ocupadas, então agradecendo a Prefeitura Municipal pela ajuda e assim finalizando sua

fala. Manifestou-se também o Vereador Maic Mota Rodrigues saudando a todos
dizendo que gostaria de ressaltar alguns temas que foram debatidos na sessão anterior
que causaram desconforto a muitos, falando que foram encaminhados diversos ofícios
tratando sobre pelo Poder Executivo, e ainda dissertando que "se você não faz parte da

Dinastia Arnt, que isso parece um reinado, você não presta", guê durante sua fala foi
interrompido e então solicitou que seu tempo fosse restituído. Continuando falou que

existe sim uma fila de pessoas aguardando exames e consultas no posto de saúde,

falando que fez a sua colocação citando a pandemia da Covid-19 e que realmente
superlotou os hospitais, que a principal questão não é essa e sim o gerenciamento dos

recursos pelo Poder Executivo, dizendo ainda que está aberto um processo de licitação
para o município alugar 5 maquinas pelo prazo de 1 ano por 2 milhões de reais, citando
que uma das empresas inscritas na licitação é a Elementar Engenharia, a mesma que

realizou a construção dos pórticos e está realizando a construção do Complexo

Esportivo, e falando que não adianta tentar lhe atacar em questões pessoais, a parte da
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questão política, pensando que desestimularia, dizendo que não está aqui para

defender familiares ou parceiros, está para defender a comunidade, e que não espera

que tudo seja resolvido em um estalar de dedos, só espera um melhor gerenciamento,

falando que nem iria se manifestar nesta sessão mas achou importante a presença de

todos, assim finalizando sua fala. Seguindo, manifestou-se a Vereadora Cristiana dos

Santos Arnt saudando a todos e em nome de todos os vereadores pedindo desculpas

por as vezes os mesmos faltarem com a educação devida, bem como não são funções

dos vereadores condutas inapropriadas. Disse ainda que não vem defender esposo,

compadre ou filho, está na Câmara sendo correta, todos os vereadores tem a chance de

falar, mas o único vereador que tem usado seu momento é o Vereador Maic Mota
Rodrigues, falando que ele está em seu direito, e que não está aqui para defender
ninguém, está somente apontando um outro ponto de vista, então dirigindo ao

Vereador Maic Mota Rodrigues lhe falou para não meter sua família em conversas

políticas, e que nunca criticou a família do mesmo, dizendo que trabalha no município a

14 anos concursada, é vereadora porque foi eleita pelo povo, os filhos estão estudando,
é a quarta faculdade sendo paga na família e tudo está sendo pago com dinheiro próprio,
não de empréstimo ou de qualquer outra coisa, sempre no negativo e sempre

trabalhando, dizendo que não é uma dinastia, e que trabalham pelo povo, dizendo que

se ele enxerga diferente, é o modo de pensar dele. Falando novamente para não colocar
o nome da família nas conversas políticas e em meio a conversas paralelas com o
Vereador Maic Mota Rodrigues disse "não quero mais conversar sobre isso, senão a
briga vai ser mais além, vamos conversar sobre a Dinastia Mota Rodrigues" e após

algumas interrupções retrucou falando "O senhor teve todo o direito, não estou
ameaçando, estou falando sobre família e no momento estou falando sobre a minha, e

nosso advogado, se eu estiver ameaçando alguém, quero que ele me diga, e se sentir
ameaçado, faça um B.O. não tem problema." Também comentou que como a Secretária
da saúde abriu as portas, gostaria de saber onde está essa fila do tamanho do Rio

Grande, dizendo que não é só em Coronel Barros que temos filas e que estamos com
dificuldade em conseguir especialistas que atendam pelo CISA e SUS, e quando se fala
de financiamento e direcionamento de valores, comentou que gostaria que os colegas
se inteirassem novamente sobre como são aplicados. Perguntou também sobre quanto
cada um dos presentes gera de imposto para o município, o Vereador Douglas dos Anjos
com sua empresa, a Vereadora Rosemeri W. Machado e o Vereador Alceu Santoni como
agricultores, enquanto trabalhadora pública, comenta que paga seus impostos e gera

lucro ao município, além de procurar fazer as compras dentro do município, dizendo
ainda para pensarem e verem suas contas e como estão suas vidas antes de criticar,
assim finalizando sua fala. Seguindo realizou-se a segunda chamada do dia, que acusou

a presença de 9 Vereadores. Entrando na ordem do dia, a Secretária realizou a leitura
do parecer da Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e
parecer da Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos e lnfraestrutura Urbana e Rural
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sobre o Projeto de Lei ne 33/2023 que revoga o art. 2e e altera requisitos de ingresso do

emprego de Agente Comunitário de Saúde no anexo ll da Lei ne 1.514, de 14 de junho

de2022 e dá outras providências. Após leitura do projeto, deu-se a votação, sendo o

Projeto de Lei ne 3312023 aprovado por unanimidade, Após, deu-se a leitura do parecer

da Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e parecer da

Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos e lnfraestrutura Urbana e Rural com

emenda modificativa sobre o Projeto de Lei ne 34/2023 que autoriza o Poder Executivo

a conceder remissão de juros e anistia multa a contribuintes inadimplentes e dá outras

providências, sendo a emenda aprovada por unanimidade, deu-se a leitura do Projeto

de Lei ne 34/2023, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Dando segmento, deu-

se a teitura da exposição de motivos do Projeto de Lei Complementar ne 0L/2023 que

institui o Sistema Municipal de Ensino de Coronel Barros, a presidência comunica que

será criada uma Comissão Especial para análise da matéria. Então deu-se a leitura da

exposlção de motivos dos Projetos de Lei ne 35, ne 36, ne 37 e ne 38 de 2023, a

presidência comunica que os projetos tramitarão na Comissão de Constituição, Justiça,

Cidadania e Desenvolvimento Social e na Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos e

lnfraestrutura Urbana e Rural. Seguindo, deu-se a leitura da Justificativa do Projeto de

Resolução ne OL/2023 que cria comissão especial, sendo a relevância da matéria
aprovada por unanimidade. Então a presidência suspende os trabalhos para que os

líderes de bancada indiquem os componentes da Comissão Especial. Retomando os

trabalhos, deu-se a leitura do Projeto de Resolução ne 0U2023, sendo o mesmo

aprovado por unanimidade. E então, a leitura do Voto de Pesar ne 0512023. Passando

as explicações pessoais, não houve Vereadores inscritos. Esgotada as matérias, a

presidência declara encerrada a Sessão às dezenove horas e dois minutos. Do que, para

constar, lavrou-se a presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelo Presidente

e Secretária.
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